

Association COEURS DE CHIENS

soutien aux chiens abandonnés d'Espagne

adoptions en Suisse romande - France régions limitrophes

FELIX

Sexe : mâle

Âge : 5 ans et 9 mois

Poids : 16 kg

Race : Mix Terrier/Berger
poils durs

Origine : Espagne

Disponible à l'adoption pour :
Suisse

Arrivée en cas d'adoption :
13-06-2025

**FELIX, le tendre vagabond
au cœur d'or**

Il n'est peut-être pas le plus "beau" des chiens au sens classique du terme... mais Félix, c'est **le plus attachant, le plus chaleureux, le plus sociable** de tous. Un vrai personnage, un chien de cinéma, ce genre de héros discret qu'on imagine en chef de bande dans un film plein d'humanité : **le clochard au grand cœur**, celui qui fait fondre tout le monde sur son passage.

Félix, c'est un **mâle adulte**, retrouvé seul dans un petit village d'Espagne. Une dame bienveillante l'a recueilli pour le sortir de la rue, mais n'a pas pu le garder. Il a alors rejoint notre pension, où il s'est tout de suite fait aimer par tous — humains comme chiens.

Dès les premiers instants, on sent qu'il a **déjà connu la vie**

de famille : il a de grandes bases, se comporte très bien en ville, marche sans tirer, comprend vite, s'adapte encore plus vite. Il est **ok avec ses congénères**, doux avec les humains, **adorable avec les enfants**. Il dégage une sérénité et une chaleur rares. Il sait se faire aimer sans jamais en faire trop.

Il lui manque deux ou trois petites dents du bas — **des souvenirs de la vie, rien de grave**, juste une petite touche en plus à son charme de vieux baroudeur attendrissant. Mais surtout, il **a tout pour rendre une famille heureuse** : il est prêt, confiant, équilibré, sociable. Il pourrait même convenir pour une première adoption, avec un peu d'encadrement et beaucoup d'amour.

Félix, c'est le compagnon fidèle, celui qui vous suivra partout sans faire d'histoires, qui aimera simplement être à vos côtés. Il a cette lumière dans le regard, cette douceur dans l'attitude, qui vous font sentir que vous êtes déjà importants pour lui. On a un vrai coup de cœur pour lui. Et on sait que **la famille qui l'accueillera aura une chance immense**.

Son histoire : Retrouvé errant dans un petit village accueilli par une dame qui ne pouvait pas le garder. Nous avons pris le relais

Lieu actuel : Espagne Andalousie en pension à nos frais

Avec les humains : Oui

Congénères : Oui

Enfants : Test sur demande, mais si ok nous serons attentifs à l'âge des enfants minimum 10 ans, calmes, respectueux et habitués aux chiens.



Chats : Aucune agressivité, un peu brusque envie de jouer. Tout dépendra aussi comme toujours de l'attitude du ou des autres chats du foyer

Profil adoptant : Personnes responsables, engagées, acquises à la cause de l'adoption. Avec patience et compréhension, contexte d'habitation adapté, avec **disponibilité et présence**. Tous les chiens que nous plaçons auront besoin de temps d'adaptation (certains seront plus rapides que d'autres). Vous devrez apporter à votre nouveau compagnon les bases, l'éducation et la socialisation dont il aura encore besoin.

En cas d'espace extérieur il faudra qu'il soit clôturé de manière solide et bien arrimé au sol. Hauteur en fonction de la taille et de la détente du chien.

Important : Certains milieux urbains chargés en bruit, trafics véhicules et humains, sont souvent un grand stress pour les chiens que nous plaçons. Mais nous étudions les demandes sérieuses et seront à même de vous renseigner.



Retrouvez ce chien sur notre site : <https://coeursdechens.ch/index.php/chien/felix-2019>

